



L'homme qui a jusqu'ici été capitaine, n'est plus au-devant de la scène depuis le début du regroupement.

Il n'a pas porté le brassard lors du match Cameroun-Malawi. Il n'est pas celui qui a d'ailleurs pris la parole devant la délégation conjointe ministère-Fécafoot venue la veille du match pour la traditionnelle visite aux troupes. C'est Vincent Aboubakar qui a parlé au nom des joueurs. Un signe indicateur de plus qui montrait l'ascendant de l'ex attaquant du Fc Porto. Dans une de ses communications faites au deuxième jour du regroupement, Serge Nguiffo, le Team press officer de la sélection nationale fanion, avait déjà glissé un «Les coéquipiers de Vincent Aboubakar» passé

presqu'inaperçu. Lors de la conférence de presse d'avant-match avortée, c'est encore le joueur formé à Coton sport de Garoua qui accompagnait l'entraîneur. Peut-être pas un élément clair du choix porté sur le joueur tant un remplaçant est souvent désigné pour l'exercice.

Rien n'est moins sûr. Surtout que l'entraîneur n'a pas communiqué sur le sujet. «On n'en sait rien à la Fécafoot. L'entraîneur est libre dans ses choix; il peut aligner qui il veut, il choisit son capitaine, le président de la Fécafoot n'interfère pas et ne s'y intéresse même pas», réagit

Parfait Siki, le secrétaire général de la Fédération camerounaise de football (Fécafoot). «Il peut informer le président de ses décisions, mais rien de tel»; insiste-t-il. Pour autant, «aucun problème' de cette nature ne se pose; s'il y en avait, ça ne se cacherait pas», rassure-t-il.

Eric Maxime Choupo Moting n'est pas très présent dans la tanière, malgré qu'il soit régulièrement convoqué..Et est très souvent victime de blessures qui l'éloignent du stade pendant les matchs. Une instabilité qui a déjà eu en son temps à alimenter des débats. D'autant plus que ses prédécesseurs se sont très souvent démarqués dans un autre sens sur ces aspects.

La Nouvelle Expression